



Morena y PT aseguran que con refinería *Dos Bocas* se alcanzará soberanía energética

GILBERTO ÁVILA

Legisladores de *Morena* y *PT*, que integran la *Comisión Permanente*, respaldaron la construcción de la *Refinería Olmeca*, ubicada en *Dos Bocas, Tabasco*, y afirmaron que esta acción forma parte de la política energética del presidente *Andrés Manuel López Obrador*, para lograr la soberanía en esta materia.

En conferencia de prensa, la senadora *Gabriela López Gómez* dijo que la propuesta del titular del *Ejecutivo Federal* garantiza que México no sólo extraiga petróleo crudo, sino que, además, tenga la capacidad de refinar gasolinas y derivados sin depender de ningún país extranjero.

"Este modelo ya comprobó que es mejor, pues hoy, México está produciendo más y a mejores precios, a pesar de la crisis



global por el conflicto de Rusia y Ucrania", expresó la legisladora de *Morena*.

Destacó que esta obra generará mayor riqueza y valor económico, porque limita la dependencia de México a los energéticos del exterior, y coadyuvará en la creación de empleos.

"La Refinería Olmeca, en Dos Bocas, Tabasco, nos llena de orgullo porque hacía casi 40 años, desde la inauguración de la última refinería, la de Salina Cruz, Oaxaca, que no se construía una planta de este tipo".

López Gómez subrayó que la inauguración de esta obra tiene un valor simbólico muy importante, pues es un mensaje a los mexicanos, de que nunca más se abandonará a las empresas productivas del Estado, para favorecer a los intereses de gobiernos y empresas extranjeras.